

DECLARATION PUBLIQUE – AMNESTY INTERNATIONAL

24 mars 2019

AFR 37/0106/2019

MALI. L'ATTAQUE MEURTRIERE CONTRE AU MOINS 130 PERSONNES CONFIRME LE BESOIN IMPERIEUX DE PROTEGER LES POPULATIONS CIVILES

- Le massacre n'a épargné ni des femmes ni des enfants.
- Il faut ouvrir une enquête pour faire la lumière sur les faits
- La lutte contre l'impunité doit être au cœur du processus d'apaisement de la situation

Le Forum régional africain d'Amnesty international, réuni à Dakar les 23 et 24 mars 2019, condamne fermement l'attaque meurtrière perpétrée samedi par, selon les autorités, des éléments armés non encore identifiés, contre le village peul d'Ogassagou au centre du Mali. Plus de 130 personnes ont été tuées, dont des femmes et des enfants, et de nombreuses autres blessées.

Le Forum régional appelle les autorités maliennes à mettre immédiatement en place une commission d'enquête pour faire toute la lumière sur les faits et faire juger les responsables de ce massacre.

Depuis plus d'un an, le centre du Mali connaît des violences meurtrières. Le Forum rappelle aux autorités et à la Mission multidimensionnelle Intégrée des Nations Unies pour la Stabilisation au Mali (MINUSMA) l'impératif de protection des populations, et insiste pour que la lutte contre l'impunité des graves violations des droits humains soit au cœur du processus d'apaisement de la situation dans le pays.

COMPLEMENT D'INFORMATION

Le Forum régional réunit les directeurs et présidents des sections africaines et des bureaux régionaux d'Amnesty international en Afrique.